



Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler der Johannes- Gutenberg- Schule

Es ist wieder soweit, ab dem 18.Mai kommen unsere Schülerinnen und Schüler wieder in die Schule.

Aus Sicherheitsgründen können jedoch nicht alle zur gleichen Zeit kommen. Wir müssen weiterhin auf kleine Lerngruppen achten. Die Anzahl der Schülerinnen und Schülern ist abhängig von der Raumgröße. Dadurch verfügen wir insgesamt nur über ein beschränktes Raumangebot. Deshalb hat unser Ministerium für Bildung einen Plan erarbeitet, der genau angibt, an welchen Tagen, welche Klassen in der Schule unterrichtet werden. Diesen Plan finden Sie / Ihr im Anhang.

### **Hygieneregeln gelten weiterhin**

Für unsere Schule wurde ein Hygieneplan erarbeitet. Dieser beschreibt genau, wie sich Personen auf dem Gelände der Schule verhalten müssen. Auch die Wege, die im Schulgebäude genutzt werden dürfen, sind genau festgelegt. Zu unseren wichtigsten Regeln gehört z.B. dass auf dem Schulgelände und im Gebäude eine Maskenpflicht gilt. Nur in den Unterrichtsräumen muss keine Maske getragen werden. Die Regeln aus unserem Hygieneplan werden mit den Schülerinnen und Schülern am ersten Schulbesuchstag genau besprochen und wir erwarten, dass Ihr euch an diese Regeln haltet.

### **Wechsel von Präsenzunterricht und Onlineschooling**

Aus dem Plan ist zu ersehen, dass unsere Schülerinnen und Schüler an bestimmten Tagen in der Schule (Präsenzunterricht) und an anderen Tagen zuhause für die Schule arbeiten. Dort bearbeiten sie Arbeitspläne, um das in der Schule Gelernte zu üben und zu vertiefen. Es besteht auch die Möglichkeit mit den Lehrerinnen und Lehrern über Onlineverbindungen in Kontakt zu treten, falls Fragen zum Unterrichtsstoff auftauchen.

### **Risikopersonen arbeiten zuhause**

Bei Vorerkrankungen von Schülerinnen und Schüler oder wenn diese aus anderen Gründen zu den Risikopersonen gehören und nicht am Präsenzunterricht teilnehmen können, werden diese weiterhin mit Arbeitsplänen zuhause unterrichtet. Eine ärztliche Empfehlung ist als Beleg hierzu sicherlich sinnvoll. Falls Zweifel bestehen, wenden sich die Eltern bitte an die Klassenlehrerinnen oder – lehrer.

### **Unterricht in den Kernfächern**

Es finden grundsätzlich 4 Unterrichtsstunden am Tag statt. Die Schülerinnen und Schüler haben vorwiegend Unterricht in den Kernfächern (De, Ma, E). Es können aber auch Nebenfächer hinzukommen. Es können je nach Fach noch GLN oder KLN durchgeführt werden. Schülerinnen und Schüler, die ihre Leistungen in bestimmten Fächern verbessern möchten, können auch individuelle Leistungsnachweise erbringen. Hierzu nehmen sie bitte Kontakt mit den jeweiligen Fachlehrerinnen – lehrern auf.

Mit freundlichen Grüßen

Falk Staub

Schulleiter der Johannes- Gutenberg- Schule

Schwalbach